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ORDINE DEL GIORNO: n. 62 del 30.04.2020 

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09:00  

                                               

ORARIO INIZIO SEDUTA: 10:03 

 

CONSIGLIERI PRESENTI Presente 

Assente 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

Bertolino           Francesco 

 

Presente 10:03 11:32     

Mattaliano         Cesare 

 

Presente 10:03 11:32     

Caputo               Valentina Presente 10:03 11:32     

Chinnici             Valentina 

 

Presente 10:03 11:32     

Lo Monaco         Rosalia 

 

Presente 10:03 11:32     

 

L’anno duemilaventi, il giorno quattro del mese di maggio, la V Commissione Consiliare è stata 

convocata dal Presidente Francesco Bertolino per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti 

all'O.d.g. La seduta della Commissione avviene in modalità a distanza attraverso la piattaforma di 

Google Meet, tale modalità viene prevista a seguito disposizione n. 7 del 24-03-2020 del Presidente 

del Consiglio Comunale.  

La seduta si svolgerà in via convenzionale presso i locali della sede di via Marchese Ugo 60. 

Alle ore 10,03 il Presidente Francesco Bertolino, assistito dal Segretario Supplente Sig. Giovanni 

Tripi, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. Tutti i partecipanti danno il 

consenso al video, alla registrazione e pubblicazione dello stesso. 

Il Presidente tra le comunicazioni desidera informare di aver ricevuto conferma da parte 

dell'Assessore Prestigiacomo; ad oggi, invece, non è arrivata  nessuna conferma da parte degli uffici. 

Desidera ricordare ai colleghi eventuali informazioni ricevute da esercizi commerciali e/o librerie di 

loro conoscenza per l'iniziativa il “libro sospeso” ed infine desidera precisare di avere rinviato la 

convocazione del mese di Maggio corretta. 

Alle ore 10.03 si collega il Dottore Russo.; alle ore 10.07 si collega la l’Arch. Romeo; alle ore 10.11 
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si collega l’Ass. Prestigiacomo e alle ore 10.18 si collega la Dirigente Ferreri . 

Dopo le comunicazioni il Presidente da benvenuto ai funzionari presenti e all'Assessore,  ed inizia la 

discussione rispetto al tema della scuola Salgari e degli altri plessi scolastici interessati dai lavori di 

efficientamento energetico; chiede il punto della situazione ed invita eventualmente il consigliere 

Mattaliano ad eventuali precisazioni in merito. Su sollecitazione di tutta la Commissione, il 

Presidente informa l'assessore di desiderare un quadro generale rispetto alla situazione dei cantieri in 

riferimento all'edilizia scolastica in questo periodo di fermo. Prende la parola l'architetto Romeo 

sostiene che sia lavori per l'accordo quadro sono stati sospesi a seguito del decreto; dopo un periodo 

di sospensione attraverso una corrispondenza in cui c'era l'obbligo del rispetto delle prescrizioni di 

sicurezza riprenderanno i lavori proprio oggi, vi sarà un incontro con l'impresa dell'accordo quadro 

per comprendere se ci sono le condizioni per ripartire. 

L'architetto Romeo desidera concludere che a seguito dell'incontro delle commissioni è stata messa  

in atto la richiesta della risoluzione di quelle criticità provenienti dall'impianto di amg gas o infissi 

soprattutto di un'aula per tutto il resto tra determinante e l'incontro di oggi per il proseguo dei lavori. 

Il Vicepresidente ringrazia gli Uffici e chiede se dal 9 gennaio siano stati fatti ulteriori sopralluoghi 

e se sono stati verificati le criticità della scuola. Rispetto la documentazione inviata alla 

commissione chiede se gli allegati sono completi. L'architetto Romeo in riferimento alla 

documentazione, rimane perfettamente disponibile a mandare il materiale una volta richiesto. 

Dichiara inoltre che il sopralluogo è stato fatto e invierà la documentazione. La sospensione dei 

lavori è avvenuta a marzo (o 12 o 13marzo) dopo che hanno iniziato a montare gli infissi al San Ciro 

– Brancaccio. Ribadisce che comunque alcune delle segnalazioni fatte, così come eventuali 

migliorie che provengono dalla scuola stessa ad alcune segnalazioni a seguito di sopralluoghi, 

saranno certamente prese in considerazione; i lavori proseguiranno per eventuali migliorie degli 

interventi stessi; il Presidente ringrazia l'architetto Romeo e desidera coinvolgere l'assessore in una 

discussione  generale rispetto ad eventuali interventi in questa fase di ripresa dopo questa prima fase 

emergenza sanitaria. 

Il Presidente  desidera un quadro generale rispetto alla situazione dei cantieri in riferimento 

all'edilizia scolastica in questo periodo di fermo, dove le lezioni si svolgono a distanza, e desidera 

sapere la programmazione da qui a settembre, su come si  possa intervenire e le tante criticità 

presenti. L’Assessore rispnde che gli unici interventi che si stanno portando avanti sono delle messa 

in sicurezza di tre scuole allo Sperone e uno San Filippo Neri. Inoltre, hanno avuto la disponibilità 

dall'assessore regionale Falcone di una collaborazione con alcuni professionisti  della progettazione, 

questo comunque sarà un contributo strategicamente utile per l'amministrazione che ha difficoltà di 

personale specializzato. Si discute a lungo rispetto l’accordo quadro, riguardo il periodo di 



sospensione emergenza covid-19 e come ripartire per migliorare le strutture e la riapertura delle 

scuole.  La consigliera Caputo rivolgendosi all'assessore sottolinea quanto sia  importante 

pianificare adesso gli interventi per la sicurezza all'interno degli ambienti scolastici: manutenzione 

e/o collocazione di sistemi di ventilazione e climatizzazione per ridurre il particolato e il bioaerosol; 

programmare la sanificazione giornaliera che deve essere espletata da personale adeguatamente 

formato; l'Assessore risponde che per quanto riguarda questa programmazione gli interventi di 

sanificazione sono a capo dell'assessorato salute che sta organizzando questi interventi con gli 

operai della reset, condivide l'appello lanciato dalla Cons. Caputo per dimostrare massima 

attenzione nella messa in sicurezza degli ambienti ma certamente per avere delle idee chiare bisogna 

aspettare delle direttive a livello nazionale (decreto del presidente del Consiglio e della Regione). 

Anche l’arch. Romeo sottolinea le idee poco chiare del ministero e si aspetta nota del ministero per 

capire le linee guide per il rientro a scuola dei ragazzi. Prende la parola la cons. Chinnici e chiede 

informazioni su quali interventi sono previsti dopo gli atti di vandalismo alla scuola Serpotta che 

aveva da poco concluso alcuni lavori di riqualificazione; l’architetto Romeo purtroppo dichiara che 

questi atti di vandalismo ai lavori appena conclusi saranno in fase di rendicontazione alla riapertura 

di alcuni interventi che possono ripristinare quanto distrutto. 

Interviene la Consigliera Lo Monaco che sottolinea le numerosissime criticità che giornalmente 

riguardano questa commissione, come certamente gli uffici stessi in questo momento di crisi, di 

emergenza, con l'augurio che ci possano essere degli interventi che mirino a snellire i farraginosi iter 

burocratici al fine di poter essere più immediati negli interventi necessari. La cons. Lo Monaco 

continua richiedendo così come già fatto nel precedente incontro informazioni sulle linee di 

finanziamento del governo nazionale per l'edilizia scolastica. Prestigiacomo risponde di aspettare 

che il governa chiarisca se queste somme saranno ancora rese disponibili dopo questa fase, ad oggi 

non vi è alcuna certezza. Il Presidente ringrazia gli Uffici e l’asessore, rinviando a futura seduta per 

gli aggiornamenti sulle questioni sollevate. Gli ospiti lasciano la seduta alle ore 11,17. 

I Consiglieri dibattono sulla programmazione dei lavori della Commissione. Il Presidente legge 

copia del verbale della seduta odierna; dopo averne data lettura, lo pone in votazione. Il verbale 

viene approvato all’unanimità dei presenti. Il Presidente alle ore 11.32 dichiara chiusa la seduta.  

 

  

ORARIO FINE SEDUTA 11.32 
 

 Il Segretario Supplente                                                                    Il Presidente 

     Giovanni Tripi           Francesco Bertolino 
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